



## 学習について

先日の学年集会では、2学期に向けて、各担当の先生からお話いただきました。その中の1つである学習についてまとめてみました。今、皆さんが、学力を伸ばすには、授業と家庭学習が欠かせない二つの要素で、この二つが充実すれば力はぐんぐん伸びていくと思います。家庭学習は**習慣**ですから、予習・復習を毎日行うこと。しかし、十分な実行に至っていないのが現実です。セミナー（毎日プリント1枚が課題として出ています。）をもとに、家庭学習の時間を習慣づけていきましょう。もう一つの授業ですが、授業によって学力を伸ばすとき、どうしても大切なのが、**学級力**です。授業に真面目に取り組めるクラス、集中して取り組めるクラスには力があります。学級力のあるクラスでは一人一人の能力を伸ばし続けることができるし、失敗してもまたチャレンジし続けることができます。仲間のために汗が流せる人であり、気づける人であり、心遣いを発揮できる学習集団を目指してください。それがめぐりめぐって学力向上につながります。学力が高いクラスは授業の質が高くなります。それは、一人一人の学力を高めます。日常生活とともに、2学期は行事などをもとに**学級力**を高めることで、一人一人の学力を高めてほしいと思います。

## 学年委員会より 学年委員会では、クラスの良いところについて情報交換をしました。

クラス	クラスの成長したところ・良いところ
1組	行動が素早くなった。人のために積極的に行動できるようになった。
2組	明るくなった(友達がおもしろい)。切り替えが早くなった。発言する人が増えた。
3組	クラスみんなの笑顔が増えた。勉強に対する意識が変わった。
4組	クラスメイトに温かく接することができるようになった。メリハリがつけられる人が増えた。
5組	クラス内での交流が増えた。落ち着いている人・積極的な人・協力する人が増えた。
6組	行動が早くなった。発言が多くなった。協力し合うことが増えた。

毎日の生活はもちろんのこと、東京体験学習などを中心に、仲間と協力する活動を通してお互いを理解し、尊重する気持ちが高まったのだと思います。また、自分たちで計画し、やり遂げることで各自の自信が高まったのだと思います。学年委員の人たちも、「利他」の精神を大切に、各クラスの良さに磨きを掛け、三中を引っ張っていく緑学年を作っていきたいということでした。学習についての話にもあったように、2学期は、行事などにも積極的に取り組み、**学級力**を高め、さらには一人一人の力を伸ばしてくれることを楽しみにしています。

### 【来週の予定】※変更もあります

日	活動内容	完全下校時刻
11(月)	月①～⑤ ⑤学活「チャレンジウィーク関係」タブレット用意 部活なし 簡単清掃	15:10
12(火)	火①～⑥	18:15
13(水)	水①～⑥ 体育着登校(暑さ対策)	
14(木)	木⑤⑥③④+体育大会学年練習 学年練習が延期の場合は、金曜日校時の用意	
15(金)	金①～⑥ 体育大会学年練習が延期の場合は、学年練習+木③④⑤⑥ ⑤⑥総合「自己PR(マイプロフィール)の下書き」 体育大会係別打合せ 16:00～	

※2学期より、「留守番電話」が導入となりました。ご理解・ご協力をお願いします。特別な事情がある場合は、担任または、学年職員までご相談ください。